



六 郷

ろくごう

六郷小学校 学校報

R2. 7. 1 (水)

No. 14

6/25(木)「わくわく町たんけん」 しみずっ子班で、町をめぐって 大きな手応えをつかみました!

いよいよ迎えた「わくわく町たんけん」の日。薄曇りで気温は25℃前後と、外での活動にはうれしいお天気になりました。



リーダーは下級生を気づかかって…。



2年生へのクイズ



久米清水に足を入れて

9:20～体育館で「始まりの会」をした後、32のしみずっ子班が、時間差をつけて出発!

事前に各班で決めた清水やお寺、お店に立ち寄り、各ポイントに設けられた問題を解きながら協力し合って六郷の町を巡りました。

12時前に学校に到着した各グループの児童は、「疲れた」と言いながらも、充実感にあふれていました。(早く到着した班は、仲よくトランプなどをして他の班を待ちました。)

TV放送による「終わりの会」では、各学年の代表が頑張ったことや印象に残ったことを発表しました。

TV放送「終わりの会」での発表

がんばったことは、たくさん「あるくこと」です。おてらをさがすことがおもしろかったです。しみずにあしをいれると、つめたかったです。(1ねんまつくみ ○○○○ ○○○○)

わくわくまちたんけん、水をさわることができてたのしかったです。クイズがぜんもんせいかいで、うれしかったです。またいきたいです。(2年竹組 ○○ ○○○)

わたしは、わくわく町たんけん、クイズがむずかしくて、3年生のクイズでは、みんなと相だんして答えました。清水やお店など、いろんなところにいっぱいいたのでよかったです。(3年松組 ○○○○ ○○)

新しいグループで町たんけんに行って、みんなとクイズを協力してとけて楽しかったです。ゆう太郎で、友達が亀をあやつるようにしていました。友達のよいところを見つけられてよかったです。(4年松組 ○○ ○○)

六郷の清水やお店に行ったり、グループのみんなと協力して問題をといたりしてよかったです。来年は6年生になるので、グループを引っばっていけるようにがんばりたいです。(5年松組 ○○ ○○)

私は、めあてを「1年生から5年生が安全安心にケガなく帰ってくる」としてしました。最初は、めあてをこえられるか不安もあったけれど、最後には達成できました。このわくわく町たんけんの経験を、これからの活動に生かしたいと思うようになりました。(6年竹組 ○○ ○○)

クイズ全問正解&ハタチヤ清水の温度ピタリ賞

1年生の時から、優勝したいと思っていました。今年で最後となる「わくわく町たんけん」。今回、優勝できて、とてもうれしかったです。(9班 6年松組 ○○○ ○○)

日記での振り返り(一人勉強ノート)

ニテコ清水で三年生のクイズがありました。とてもむずかしかったけれど、五・六年生がきょう力してくれたので、できました。だから、わたしも一・二年生が分からないときは、五・六年生のようにきょう力するんだなあと思いました。歩いている時、一・二年生がおくれちゃったら、止まってあげました。一・二年生は、ちゃんと六・五年生の言うことを聞いていたので、とてもえらいなあと思いました。

六年生は、みんなのことを引っばっていくリーダーなので、たいへんだなあと思いました。また、らいねんもがんばりたいです。今日は、とても楽しかったです。(3年松組 ○○ ○○)

6年生、5年生のリーダー、副リーダーとしての頑張りお疲れさまでした。その姿を見て、1年生から4年生の下級生が憧れたり、自分たちの行動お手本にしたりしています!



6/24(水) 5年生:総合的な学習 田んぼの生き物調査をしました!



5月25日に行った田植えの後、稲は順調に生長しています。

その水田に行ってJ Aさんのご協力の下で、田んぼの「生き物調査」を行いました。

最初は、全員で水田に入って生き物等を見付けました。その後は、水中の生き物班、陸上の生き物班、水田回りの植物班の3班に分かれ活動しました。

J Aの皆さんの専門的な知識で詳しく教えていただきました。

6/26(金) 1年生:生活科 「がっこうたんけん」をしました!

各グループの旗を持ち、リーダーを先頭に、副リーダーが後ろになって「がっこうたんけん」を行った1年生。この日を心待ちにしていました。



1年生は、前日の「わくわく町たんけん」での6年生をはじめとする上級生の姿を、お手本にしていました。

普段はあまり行かない理科室や職員室、校長室などを自分たちだけで回ることができました。あいつや質問なども、頑張ることができました。

6/29(月) 6年生:社会科FW 「埋蔵文化財センター」を見学!



社会科の学習で秋田県埋蔵文化財センターを訪問した6年生。

松組と竹組に分かれて、「特別展示室整理室」を見学したり、「土器・石器体験」をしたりしました。学芸員の方の説明にじっと耳を傾け、大事なことをメモする姿勢はさすが6年生です。また、フリータイムでは、もっと知りたいことなどを積極的に質問する児童も多かったです。

最後に、史跡「払田の柵跡」を見学して、縄文や平安の時代に思いを馳せました。

わくわく町たんけん フォトコーナー



各班ともリーダーの後ろは1年生。チェックポイントや自分たちで決めた場所を目指します!



ニテコ清水



藤清水でグループ写真



御台所清水



鷹匠清水で由来を聞きました



湧太郎でほっと一息!



体育館でゴールのチェック



早い班は、トランプを仲良く!